



【学校教育目標】自分の可能性を信じ、新しい時代を心豊かで明るく、たくましく生きる生徒の育成  
【キーワード】考え動く・・・『考動』

文責：湊口

## 支え合う仲間 中島中生 『今できることを全力で!』

### ☆学校再開を目指し 頑張っています!☆

地震の回数は少しずつ減ってきましたが、日常生活に戻るにはまだ時間がかかりそうです。学校もクリアしなければならない事柄が山積していますが、市教委より再開にむけての指示がありましたので、下記のとおり準備しています。

◇再開予定・・・**1月22日(月) 8:30~11:50**

◇登校について・・・徒歩 または 保護者の送迎 で登校可能な生徒

※げんきバス運行の要請をしていますが、難しい状況です

◇授業について・・・授業内容については、ライブ配信する予定(タブレットでも視聴できる)

なお、詳細については、19日(金)にメール 及び HP でお知らせします。

### ☆「オンライン学活」を行います☆

これまで、2回生徒の安否確認を行いました。全員が無事に過ごしていることがわかり、安心しましたが、休業期間が長期化し、そろそろ生徒の皆さんの顔を見たいと思い、「オンライン学活」を行うことにしました。持ち帰りのタブレットを使ってとなります。先生達も、開始の準備として研修会を行いました。生徒の皆さんの参加方法は、HPにアップしてあります。また、開催時間等については、次の通りです。



◇**1年生**・・・**1月18日(木) 9:30~ 9:50**

◇**2年生**・・・**1月18日(木) 10:00~10:20** ※ささゆり学級の生徒は、交流学級に含む

◇**3年生**・・・**1月18日(木) 10:30~10:50** ※学習のため、登校している生徒は除く

※「オンライン学活」の参加は手元にタブレットが準備でき通信環境が整っている生徒だけで結構です。

参加できなかった生徒については、学校から電話連絡をさせていただきます。届けてある緊急連絡先にかかけますので、着信がありましたら、折り返しお電話をいただくと助かります。

### ☆受験生は頑張っています!☆



15日(月)から教室開放を行ったところ、毎日、3年生10名以上の生徒が登校し、教室で、受験勉強に取り組んでいます。発災後、久しぶりに友達の様子を見て安心した様子でした。互いに、励まし合い、教え合って頑張る姿が見られました。断水状態が続いており、午前中のみ、かつ、暖房の故障により快適な環境ではありませんが、『今できることを全力で!』頑張る姿が見られました。

**頑張れ受験生!!**

### ☆お知らせ☆

- 学校再開や「オンライン学活」参加については、全校生徒必ず対応すべき内容ではありません。被災状況により、無理をせず対応してください。
- 学校再開に向け、学校周辺の注意箇所を示した安全マップを19日(金)までに、HPにアップします。原則、徒歩 または 保護者の送迎による生徒の登校になりますが、特に徒歩の生徒については、注意してください。なお、季節柄、また、どこに危険箇所があるかわからないので、当面自転車通学は禁止とします。
- 今後も、様々な情報を発信します。メール配信とともに、HPのチェックもお願いします。